

4つのき

〒525-0059 草津市野路9丁目6番12号 TEL 563-1271 FAX 563-1306

あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。輝かしい新春を迎えられたことと存じます。

子どもたちはもちろんのこと、大人の方々も、この一年を有意義で充実した年にするために、心を引き締めながら、新たな「思い」や「抱負」を持ったのではないのでしょうか。

特に今年は、コロナ禍で年が明けました。昨年は、「密」という漢字が「今年の漢字」に選ばれたように、新型コロナウイルス感染症が日本を含め世界的に流行し、日々の活動が制約された1年でした。

今年こそ、楽しい出来事がたくさんある一年、笑顔のあふれる一年であればと願うばかりです。

さあ、3学期がスタートしました。3学期はあっという間に過ぎていきます。しかし次の学年を迎える大事な学期です。新しい学年を迎える準備をするためには、3学期に何をがんばるのかという『めあて』を持ち、やる気を持って根気よく続け、着実にやりきってほしいと思います。子どもたちが大きく成長するこの時期を大切に過ごせるよう、新しい年を迎えた今、具体的でしっかりした『めあて』をも持たせたいと思います。

例えば、わからないままほったらかしにしている学習はないでしょうか。今の学年の学習は、今年度のうちにやりきってほしいです。また、玉川小学校の生活目標である「あすなる…挨拶・名札・スリッパ・廊下歩行」についても、再度子どもたちに問いかけていき、自分で考えて行動できる子に育てたいと考えています。

新しい年になった「今」がチャンスです。玉川小学校の子どもたちが、今やらなければならないことを、自分で考えて行動できるよう、支援していきたいと思います。

もちろん新型コロナウイルス感染症予防対策もしっかりしていきます。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお申し込み申し上げます。

年末に5年生は、地域の方をゲストティーチャー・サポーターとしてお招きし、「わらうち・わらない」について指導していただきました。まずは、次の日に行う「わらない」の準備です。「わら」を、「だっこく機」できれいにそろえました。また、作業しやすいように、「わら」を「木づち」でたたき、柔らかくしました。





そして本番の「わらない」では、「わら」のない方を教えていただきま
した。最初はわらを手のひらで転がすこと
がうまくできなかった子どもたちですが、
やっているうちに、どんどんわらのねじれ



る感覚をマスターし、約1時間半の作業の間に、たくさんの小さなしめ
飾りを完成させました。地域の方との触れ合いは、尊い経験です。

2年生は町探検をしました。自分たちの住んでいる町を愛する人に育ってほしいと
願います。ご協力いただきました関係者の方々、地域の方々ありがとうございました。
探検後、タブレットで撮った写真を使って、グループでまとめ学習をしました。



2021年2月1日は玉川小学校前校長宇佐恒浩先生がお亡くなり1年になる日です。病気と闘
いながら校長職を全うされ子どもたちに命の大切さ、生きることの尊さを伝えてくださいました。
そこで2月1日を「玉川小・命について考える日」にします。子どもたちと一緒に命の大切さを
考える1日にしたいです。朝にTeamsで校長からのメッセージを各学級に配信します。その後6年
生は地域の奥井さよ子様(青少年育成区民会議会長)を講師に迎え命の学習をします。命の学習
では命がかけがえのないものであることを改めて確かめ、自他の命を大切にすることの育成をめざ
し、話をさせていただく予定です。

新年にあたって

「私たちは、学ぶことをやめたとき、教えることもやめなければならない。指導者たる
もの、他人に教えるなら自分も勉強しなければならない。世界の常識・知識は日々変化
している。それにおいていかれないように学び続けなければいけない。」

これはサッカーフランス代表チームの元監督ロジェ・ルメール氏の言葉です。

私たちも子どもたちの未来に触れているという深い自覚を持ち、学び続けていきたいと
おもいます。

今年も玉川小学校の子どもたちの成長を願って、職員一同力を合わせて全力で
取り組んでまいります。よろしくお願いいたします。